



Ein Teil der „Mirnock Oldies“ bei einer gemeinsamen Ausfahrt



# Alt, aber gut

Die Mirnock Oldies haben sich mit ihrem Verein auf in die Jahre gekommene Fahrzeuge spezialisiert. Einmal jährlich wird zum großen Oldtimer-Treffen geladen. **Birgit Gehrke**

Es ist diese Technik und diese Beständigkeit. Früher hat man Sachen nicht als Wegwerfartikel gebaut, sondern für einen langen Zeitraum. Man kann alle Teile wieder herrichten und reparieren – das fasziniert mich so an Oldtimern“, fasst Andreas Kalt seine Leidenschaft für die alten Autos, Mopeds oder Traktoren zusammen. Seit rund sechs Jahren ist er der Obmann der „Mirnock Oldies“, aktuell hat der 2003 gegründete Verein etwa 50 Mitglieder. Der Altersdurchschnitt liegt bei 50 plus, es gibt aber 30-jährige Autofans, die dabei sind. Kalt: „Wir wollen aber auch die Jugend dafür begeistern und unterstützen gerne beim Einstieg in dieses Hobby. Auch ich habe als Jugendlicher angefangen“

**Fahrtauglich bleiben.** Das Ziel des Vereins ist es, die



Obmann Andreas Kalt in Action

alten Fahrzeuge zu erhalten und zu pflegen, sie bei gemeinsamen Ausfahrten und Treffen zu präsentieren und der Austausch unter Gleichgesinnten. Der Schwerpunkt liegt bei den „Mirnock Oldies“ auf Motorrädern. „Mittlerweile haben wir aber auch eine große Traktor-Sektion,

Autos sind ebenso dabei“, sagt Kalt. Ende Juni findet jedes Jahr das große Oldtimertreffen statt, während des Jahres stehen neben anderen Veranstaltungen auch immer wieder Ausflüge zu befreundeten Clubs in Österreich an. Die ältesten „Club-Bikes“ sind bis zu

100 Jahre alt – und immer noch fahrtauglich. „Es ist ja auch unser Vereinsziel, die Fahrzeuge am Laufen zu halten. Mein ältester Besitz ist ein Motorrad Baujahr 1926 der Marke Puch, diese wird bei uns generell sehr hoch gehalten“, erzählt Kalt, der auch Oldie-LKW- oder Oldie-Traktoren besitzt.

**Neue Mitglieder.** Aktuell ist der Verein rein männlich geprägt, weitere Mitglieder – egal welchen Alters oder Geschlechts – sind immer gerne erwünscht. „Wir freuen uns über Gleichgesinnte. Unser Clubabend findet freitags, 19 Uhr, in Feld am See statt. Vor allem wenn es Leute mit Fragen zu alten Motorrädern gibt, sind diese bei uns richtig“, so Kalt. Auf der Homepage des Vereins ([mirnockoldies.at](http://mirnockoldies.at)) sind weitere Informationen zu finden.